



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Fußgängerin in Althofen angefahren

Am Donnerstag gegen 18:25 Uhr fuhr eine 18-jährige Frau aus dem Bezirk St. Veit an der Glan mit ihrem PKW im Ortsgebiet von Althofen. Im Bereich einer Kreuzung wollte zu diesem Zeitpunkt ein 16-jähriges Mädchen, ebenfalls aus dem Bezirk St. Veit/Glan, zu Fuß gerade die Fahrbahn überqueren. Dies dürfte die 18-jährige PKW Lenkerin übersehen haben, wodurch es zu einer Kollision kam, wobei die 16-jährige über die Motorhaube geschleudert wurde und in weiterer Folge zu Boden stürzte. Die 18-jährige hielt ihren PKW sofort an, um Erste Hilfe zu leisten. Die 16-jährige Fußgängerin wurde vom Rettungsdienst mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Klinikum Klagenfurt verbracht.

